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平成１８年度 第４０回 教育研究審議会議事要録 

 
日 時 平成１８年１１月７日（火）１３：３０～１５：３０ 
場 所 北方キャンパス本館 E７０１会議室 
出席者 ＜委員＞矢田学長、晴山副学長、国武副学長、近藤副学長、羽田野事務局長、板谷

外国語学部長、迎経済学部長、木下文学部長、三宅法学部長、松藤国際環境工学

部長、谷村社会システム研究科長、柳井学生部長、中野教務部長、伊藤国際教育

交流センター長、棚次学術情報総合センター長、伊野入試センター長、漆原基盤

教育センター副センター長、吉塚地域貢献室副室長、前田評価室副室長 
 
配布資料 
１－１ 教員採用選考報告書（基盤教育センター） 
１－２ 教員採用申請書（基盤教育センター） 
２   北九州市立大学教育職員授業手当（仮称）の創設（案） 
３   北九州市立大学ビジネススクール プレイベントの開催について 
４   高校の必修科目履修不足問題について 
５   北九州市立大学広報活動報告 
６   シラバスの電子化及び大学ホームページ掲載内容について 
７   スポーツフェスタ、青嵐祭の開催結果について 
８   北九州市立大学 就職・キャリア支援について 
 
 
（冒頭、第３９回教育研究審議会議事録（案）について確認） 
 
 
第１号 教員の採用について 
＊ 基盤教育センター4 月採用人事（英語教育）２ポストについて、選考委員会から、採

用候補者（前田ひとみ氏）の選考結果の報告がなされ、同報告に基づき、採用候補者の採

用について提案。 
  また、残り１ポストについて候補者となる者が現れなかったため、再度募集することに

ついて再度提案。 

 

 

【議長】提案について、承認してよろしいか。 

【委員全員】（異議なし） 

 

 

第２号 教員手当てについて 

＊ 北九州市立大学教育職員授業手当（仮称）の創設について資料 2 のとおり提案。 

○３つの案を提案する。学部等からの意見を踏まえ、最終的に大学として判断する。 
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【議長】各学部等からの意見をいただき、審議したい。 

【委員全員】（異議なし） 

 

 

報告 

 

①ビジネススクール・プレイベントの実施について、資料 3 のとおり報告があった。 
②高校の必修科目履修不足問題について、資料４のとおり報告があった。 
③広報活動報告について、資料５のとおり報告があった。 
④シラバスの電子化及び大学ホームページ掲載内容について、資料６のとおり報告があった。 
⑤スポーツフェスタ、青嵐祭の開催結果について、資料７のとおり報告があった。 
⑥キャリア支援の取り組みについて、資料８のとおり報告があった。 
⑥次回の審議会を１１月２１日（火）に開催する予定である旨、報告があった。 

 


